

# MTV Baden, 9. August 2024...Sommerausflug an einen Kraftort

Senioren 60Plus treffen eine Seniorin 600Plus... nämlich die Linner Linde. Sie steht schon seit mehr als 600 Jahren in Linn auf dem Bözberg. Da war es höchste Zeit, dass die Männer vom MTV mit ihren Partnerinnen ihr einen Besuch abgestattet haben. Schliesslich sei es ein Kraftort und somit ideal für Turner in der Sommerpause, auf sanfte Art und Weise Kraft zu tanken. Statt einer Vorturnerin hatten wir den Urs Frei, Landschaftsführer vom Jurapark Aargau, welcher spannendes von der mächtigen Linde zu erzählen wusste und so den Kraftfluss auf uns wirken liess.

Die stattliche Gruppe zog weiter in Richtung Altstalden und Homberg, zwar nicht zu Fuss, sondern mit den Kraftfahrzeugen, um haushälterisch mit der soeben gewonnenen, wertvollen Kraft umzugehen. Am Schatten dort Geschichten und Sagen vom Bözberg erfahren, mit hiesigen Weisswein die Kehle zu benetzen, das war für die Männerturner mit ihren Frauen ein ganz besonders vergnügliches Intermezzo.

Der Weg vom Homberg-Parkplatz bis zum Mittagstisch in Oberbözberg lag ja buchstäblich übersichtlich vor der flotten Truppe und kostete kaum Kraft, ja, es liess sich dabei auch noch vortrefflich parlieren.

Das Gasthaus hatte alles vorbereitet, die lange Tafel im Garten am Schatten, die Speisekarten gestapelt und die Servietten ordentlich drapiert. So liess sich die Gesellschaft an diesem Kraftort der gastronomischen Art verwöhnen, bis der Nachmittag über die Hochebene hereinzog und zum Aufbruch an den heimischen Kraftort mahnte. *mehr...[www.mtvbaden.ch](http://www.mtvbaden.ch)*